



Sage stärkt Mittelstandsgeschäft mit neuer europäischer Organisation

Sage stärkt Mittelstandsgeschäft mit neuer europäischer Organisation

Christophe Letellier ist neuer CEO des europäischen Mid-Market-Bereichs

Die britische Sage Group plc hat einen neuen, gesamteuropäischen Geschäftsbereich für ihr Mittelstandsgeschäft gegründet. Mit dieser Entscheidung will Sage ein noch stärkeres Wachstum seines Mid-Market-Segments in Europa erreichen. Geschäftsführer des neuen Bereichs ist Christophe Letellier. Den Kern der neuen Geschäftseinheit bildet das internationale Flaggschiff unter den Sage-Mittelstandsprodukten, Sage ERP X3 (www.sageerp3.com). Ergänzt wird es durch weitere, lokale Angebote für mittelgroße Unternehmen, in Deutschland etwa durch die bewährten ERP-Produkte Sage ERP b7 und Sage Wincarat. Die neue Organisationseinheit hat ihre Arbeit im Januar 2013 aufgenommen.

Mit diesem Schritt reagiert Sage auf eine Beobachtung der vergangenen Jahre: Das europäische Mid-Market-Segment weist viele gemeinsame Charakteristiken auf. Dazu gehören die Größe der Kunden, die Komplexität der Geschäftsprozesse und die Tatsache, dass viele mittelständische Unternehmen an international verteilten Standorten arbeiten oder eine Expansion ins Ausland planen. Die neue gesamteuropäische Organisation ersetzt die bisherigen, landesspezifisch geführten Organisationseinheiten für mittelgroße Unternehmen. Die europäische Geschäftseinheit setzt gemeinsame Aktivitäten und Initiativen um, etwa bei Forschung und Entwicklung, Vertrieb und Marketing oder Implementierung und Support. Dadurch können interne Ressourcen deutlich effizienter eingesetzt werden. Gleichzeitig setzt Sage auf seine lokale Expertise in den jeweiligen Ländern und baut sie weiter aus. Auf Basis der neuen Struktur kann Sage seine Lösungen für den Mittelstand schneller auf den Markt bringen, Innovationen fördern und seine Wettbewerbsfähigkeit steigern.

Christophe Letellier, der neue CEO Mid-Market Europe, hat für seine Aufgabe ein Management-Team berufen, das sich aus erfahrenen Führungskräften der ehemaligen europäischen Mid-Market-Bereiche zusammensetzt und die multikulturelle Kunden- und Partner-Basis widerspiegelt. Unter anderem verantwortet Franz Bruckmaier, neben der Geschäftsführung der Sage bärer GmbH, den europäischen Bereich Produktentwicklung.

Zusätzlich zu seiner neuen Funktion behält Christophe Letellier seine Rolle als Leiter des Geschäftsbereichs Sage ERP X3 bei. Die ERP-Software von Sage für mittelständische Unternehmen nimmt seit ihrer Einführung eine immer stärkere Marktposition ein. Dieser erfolgreiche Weg soll durch die neue Organisation weiter vorangetrieben werden.

Sage ERP X3 ist die von der Sage-Gruppe weltweit vertriebene ERP-Lösung für mittelgroße Unternehmen sowie für Niederlassungen von Konzernen und großen Unternehmen, die internationale Anforderungen erfüllen müssen. Das Produkt hat sich seit mehr als zehn Jahren als umfangreiche ERP-Lösung bewährt, die auf die besonderen Bedürfnisse und Herausforderungen mittelgroßer Unternehmen eingeht. Sage ERP X3 wird in verschiedensten Branchen von der Produktion über Dienstleistungen bis zu Logistik eingesetzt. Über 3.700 Kunden in 58 Ländern weltweit haben sich bisher für Sage ERP X3 entschieden.

"Wir verfügen nun über eine gemeinsame, europaweite Vorgehensweise", betont Alvaro Ramirez, CEO Europe bei Sage Group plc. "Die deutliche Fokussierung unseres Geschäfts bedeutet für uns einen großen Schritt nach vorne. Christophe Letellier ist zudem die ideale Besetzung, um unser Wachstumspotential im Mid-Market auszuschöpfen und unseren Marktanteil zu erhöhen - zum einen aufgrund seiner Erfahrung in der globalen Leitung des Sage ERP X3-Geschäfts und zum anderen aufgrund seiner bisherigen Erfolge in Führungspositionen bei Sage. Viele unserer Kunden im Mittelstand brauchen Unterstützung, um international wachsen zu können. Dafür benötigen sie ausgefeilte und umfangreiche Lösungen. Unser ausgeprägtes Wissen über ein breites Spektrum an unterschiedlichen Geschäftsmodellen und Unternehmen, die in verschiedenen Märkten agieren, heißt auch: Wir sind bestens gerüstet, die Vorteile der Technologie für unsere Kunden nutzbar zu machen."

Christophe Letellier kommentiert: "Die neue Organisation ermöglicht es uns, unsere Expertise und Stärken auszuschöpfen. Das ist eine gute Chance, die Führungsposition von Sage im Mittelstand auszubauen. Als Leiter der neuen Organisation werde ich sicherstellen, dass wir unsere Kunden im Mittelstand bestmöglich bedienen. Gleiches gilt für unsere Partner, die bei der Implementierung der umfangreichen Lösungen beim Kunden eng mit uns zusammenarbeiten."

Sage Software GmbH
 Co. KG
 Emil-von-Behring Str. 8-14
 60439 Frankfurt am Main
 Deutschland
 Telefon: 069 / 500 07-0
 Telefax: 069 / 500 07-110
 Mail: Info@sage.de
 URL: <http://www.sage.de>

Pressekontakt

Sage

60439 Frankfurt am Main

sage.de
Info@sage.de

Firmenkontakt

Sage

60439 Frankfurt am Main

sage.de
Info@sage.de

Sage KHK ist ein Unternehmen der britischen Sage Group plc., dem weltweit größten Anbieter von betriebswirtschaftlichen Softwarelösungen für PCs und das Web. Das Unternehmen verfügt über 18 Jahre Erfahrung, erzielte im Jahre 1999 bei einem Gesamtumsatz von 307 Millionen englischen Pfund einen Gewinn von rund 80 Millionen englischen Pfund. Weltweit über zweieinhalb Millionen kleine und mittelständische Betriebe vertrauen Sage und gestalten ihre Geschäftsprozesse mit der kaufmännischen Software effizienter und erfolgreicher.